

Chacun soulève des questions. Je souhaite que vous, que tous les Canadiens, m'aidiez à trouver les réponses à ces questions. Un élément essentiel de l'initiative est un programme de consultation en trois volets qui donnera à tous les Canadiens la possibilité d'aider le Canada à relever les défis de la compétitivité.

Certains d'entre vous savent qu'une récente étude des Nations Unies a classé le Canada au deuxième rang des pays où il fait bon vivre. Je pense qu'au fond de nos cœurs, nous savons tous qu'il est le premier. Les initiatives de Prospérité et d'Unité visent à ce qu'il en soit ainsi. Elles visent à aider les Canadiens à se donner un plan d'action pour la prospérité future du Canada.

Ensemble, nous pouvons léguer à nos enfants un Canada prospère, un Canada uni.

Merci.